

Mécanicien en charge des chaudières, pompes alimentaires et accessoires, par année .. 1,000.00
 Assistant au laboratoire de stérilisation .. 14.50

12.—(15146) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, au sujet de la pose de conduites d'eau pour abreuver les chevaux des écuries de la rue des Carrières.

Résolu: De référer au Surintendant de l'Incineration et à l'Ingénieur en Chef (M. Lesage), pour conférence et rapport conjoint.

13.—(15168) Sur recommandation du Surintendant de l'Incineration, il est

Résolu: Que M. Wilfrid Boucher soit nommé à la position de charron, au salaire de \$2.75 par jour, ledit salaire devant être payé à même les crédits votés pour les journaliers.

14.—(15180) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à MM. Cimon Shoe Company Limited d'installer un moteur à l'électricité de 25 C. V., sur le lot No cad. 11, subd. 127 et 128, quartier Saint-Denis, rue des Carrières.

15.—(15190) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, transmettant un estimé au montant de \$750.00, du coût de certains changements à faire dans la distribution des lampadaires pour l'éclairage du Champ de Mars.

Résolu: D'autoriser lesdits changements, le crédit nécessaire (\$750.00), devant être imputé sur les crédits ordinaires du Département de l'Eclairage.

16.—L'Avocat en Chef de la Cité est présent au Bureau au sujet de la demande de l'Echevin Bastien de faire faire des travaux de macadamisage sur certaines rues qui n'appartiennent pas à la Ville. M. Laurendeau attire l'attention du Bureau sur le fait que si la Ville accorde toutes les améliorations aux propriétaires de ces rues sans qu'ils en aient abandonné la propriété à la Ville, plus tard la Ville sera troublée à ce sujet.

Résolu: D'informer l'Echevin Bastien en conséquence.

17.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que M. Roméo Bourbeau soit nommé Ingénieur Civil, au Bureau de filtration, au salaire de \$1,000 par année, en remplacement de M. Lalonde.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

18.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la fourniture d'une pompe à l'électricité de six millions de galons.

Résolu: D'accorder le contrat pour la fourniture de ladite pompe à la Canadian Almis Chalmers Co. au prix de sa soumission, soit: \$6,356.00, de prier Son Honneur le Maire et l'Assistant Greffier de la Cité, et, en leur absence, le Pro-Maire et l'Assistant Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

19.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la fourniture de deux chaudières à vapeur pour la station de pompes du Bas-Niveau.

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, "The Wickes Boiler Co.", au prix de \$16,000, pourvu que ladite Compagnie s'engage par écrit à accepter le contrat et à exécuter les travaux pour ladite somme de \$16,000, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité, et, en leur absence, le Pro-Maire et l'Assistant Greffier de la Cité, à signer le contrat à intervenir et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

20.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que la partie de la rue Saint-Martin, située entre la rue Saint-Antoine et la propriété du Pacifique Canadien, qui est ouverte au public depuis plus de dix ans, soit inscrite et décrite comme rue publique dans le registre des rues publiques.

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

21.—(15195) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à la Barber Asphalt Paving Co. d'un dépôt de \$700.00 fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de rouleaux à vapeur.

Machinist in charge of boilers, feeding pumps and accessories, per annum .. 1,000.00
 Assistant in the sterilization laboratory .. 14.50

12.—(15146) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, anent the laying of water pipes to water the horses of the stables on des Carrières street.

Referred to the Superintendent of the Incineration Department and to the Chief Engineer (Mr. Lesage) for a joint report.

13.—(15168) On the recommendation of the Superintendent of Department, it was

Resolved: That Mr. Wilfrid Boucher be appointed cartwright at a salary of \$2.75 per day, the said salary to be paid out of the appropriations voted for laborers.

14.—(15180) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To allow The Cimon Shoe Company to install a 25 H. P. electric motor on lot cad. No. 11, subd. 127 and 128 Saint Denis Ward, des Carrières street.

15.—(15190) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, transmitting an estimate (amounting to \$750.00) of the cost of certain changes to be made in the distribution of lamp posts for lighting the Champ de Mars.

Resolved: That said changes be authorized the appropriation required (\$750.00) to be charged against the ordinary appropriations of the Light Department.

16.—The Chief City Attorney appeared before the Board, anent Ald. Bastien's request to have macadamizing works performed in certain streets which do not belong to the City. Mr. Laurendeau called the Board's attention to the fact that if the City grants all the improvements asked for by the owners of these streets without the same being ceded to the City, the latter will later on be troubled in this connection.

Resolved: That Ald. Bastien be informed accordingly.

17.—(15191) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. Roméo Bourbeau be appointed Civil Engineer, in the filtration office at a salary of \$1,000 per annum to replace Mr. Lalonde.

Resolved: That said recommendation be approved.

18.—Submitted the report of the Chief Engineer, anent the tenders received for the supply of a six million gallons electrical pump.

Resolved: That the contract for supplying the said pump be awarded to The Canadian Almis Chalmers Co., at the price of their tender, viz.: \$6,356.00, and that His Worship the Mayor and the City Clerk and, in their absence, the Acting-Mayor and the Assistant City Clerk be requested to sign the said contract and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

19.—Submitted the report of the Chief Engineer, anent the tenders received for the supply of two steam boilers, for the low level pumping station.

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderers: "The Wickes Boiler Co.", at the price of \$16,000, provided the said Company binds itself in writing to accept the said contract and to perform all the works for the said sum of \$16,000 and that His Worship the Mayor and the City Clerk and, that in their absence, the Acting-Mayor and Assistant City Clerk be requested to sign the said contract and that the refund of the deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

20.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that that part of St. Martin street situated between Saint Antoine street and the Canadian Pacific Ry. Company's property, which has been open to the public for over ten years, be inscribed and described as a public street in the register of public streets.

Resolved: That said recommendation be approved and that a report be made to Council accordingly.

21.—(15195) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the refund of a deposit of \$700 to The Barber Asphalt Paving Co., made in connection with the contract for the supply of steam rollers be authorized.